
Protokoll Abteilungsversammlung 15.02.2022 

 

1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Ergänzung Punkt 9: es wird auch Kassenprüfer und Ältestenrat gewählt. 

Die geänderte Tagesordnung wird angenommen. 

 

2. Bericht der Abteilungsleiterin 

Trotz der schwierigen Corona-Lage sind die Mitgliederzahlen in den 3 Sektionen nicht 

eingebrochen, sondern z.T. gestiegen. 363 Mitglieder, 235 Judo, 52 Kung Fu, 78 

Taekwondo. 

Großes Thema für den ganzen Vereine: neue Hallenzeiten sollen generiert werden 

bzw. neue Hallen sollen aufgetan werden.  

 

3. Bericht des Sportwarts 

Neue Judo Jahresmarken sind da und können bei Andreas Krause abgeholt werden. 

 

4. Bericht Jugendwart 

Jugendwartstreffen mit 8 Teilnehmern hat stattgefunden – besonders in der aktuellen 

Lage war die Jugend nicht gut erreichbar.  

Regelmäßige Treffen evtl. verbunden mit Aktivitäten sind geplant. 

Die App ist online gegangen: Vereinsgeschehen soll multimedial erreichbar sein. 

Homepage muss überarbeitet werden, soll ganz neu aufgelegt werden – der 

Hauptverein ist dran.  

 

5. Bericht Kassenwart 

Bezahlung der Übungsleiter läuft nun digital über eine App. 

Anlage Jahresabschluss 2021 und Haushaltsplan 2022. 

Moritz steht für die kommende Periode nicht mehr als Kassenwart zur Verfügung. 

 

6. Bericht Kassenprüfer 

Kassenführung ist ordentlich abgelaufen. Kleinigkeiten wurden zufriedenstellend 

geklärt. 

 

7. Aussprache zu den Punkten 2-6 

Dank an den Abteilungsvorsitz sowie dem Vorstand. 

 

8. Entlastung des Vorstands 

Enthaltungen: 3  

Gegenstimmen: 0  

Damit wurde der Vorstand entlastet. 

 

9. Wahl des Vorstands 

Wahlleiter: Maja Hubert 

1. Vorsitz: Josephin Krause 

2. Vorsitz: Thomas Hößler 

Sportwart: Sebastian Fleischer 

Jugendwart: Simon Wagner 

Kassenwart: Michael Saouli 

 

Antrag auf Blockwahl wurde einstimmig angenommen. 

Der Vorstand wurde einstimmig gewählt.  



Die Kandidaten nehmen die Wahl an. 

 

a. Wahl von Beisitzern 

Sandra Flachowsky, Moritz Krebs, Frank Beier werden gewählt (3 Enthaltungen) 

b. Wahl Kassenprüfer 

Timo Einsiedler-Hornung & Rajko Sluga werden gewählt (2 Enthaltungen) 

 

c. Wahl Ältestenrat 

Dirk Balke wird gewählt (1 Enthaltung) 

 

10. Beschluss des Haushaltsplans 2022 

Der Haushaltsplan 2022 wird einstimmig angenommen 

 

11. Berichte aus den Sektionen 

a. Kung Fu: 

Das große Kung Fu Turnier wird Corona bedingt erst 2023 wieder stattfinden.  

Die Mitgliederentwicklung ist positiv.  

Es fand ein 2021 ein Trainingslager statt.  

Die Kurse sind sehr voll und weitere Kurszeiten werden benötigt. Nachwuchstrainer 

sollen künftig noch mehr übernehmen.  

b. Taekwondo: 

Die Sektion Taekwondo feierte das 10-jährige Jubiläum. 

Die Mitgliederentwicklung ist positiv.  

Das Taekwondo-Leitungsteam stellt sich neu auf mit Moritz, Timo und Frank. 

c. Judo: 

Die Spandauer Meisterschaft fand wieder statt. Die nächste wird am 30.4. stattfinden.  

Die Mitgliederentwicklung ist sehr positiv. Die Nachfrage ist vor allem in Spandau 

sehr groß. 

Trotz Corona fanden diverse Wettkämpfe statt.  

Auch dieses Jahr wird ein Trainingslager organisiert.  

Die Bürgerinitiative in Spandauen engagiert sich politisch für den Budo-Sport.  

 

12. Anträge 

Die Anträge zur Senkung des Sportbeitrags in der Sektion Kung Fu und zur 

Einführung eines Gemeinschaftsrabatts werden einstimmig angenommen 

 

13. Verschiedenes 

Am 26.3. findet die SF Kladow Mitgliederversammlung & Delegiertenversammlung 

statt.  

Der Hauptvorstand hat ein neues Mitgliedersystem implementiert. Weiter sind seitens 

des Hauptvereins Bauten und Erneuerungen auf dem Vereinsgelänge geplant. Der 

Anstoß bekommt ein neues Format. 

Die Idee eines Budo-Sommerfest steht im Raum. 

Das große Engagement der Eltern soll noch besser koordiniert werden.  

 

 

 


